

Kneipp-Vereine gemeinsam unterwegs

Kneipp-Verein Dinkelsbühl war Gastgeber der Jahreswanderung

Juni 2023 – Das Jahresmotto der Kneipp-Bewegung „Gemeinsam. Natürlich. Leben“ wurde bei der traditionellen Jahreswanderung der Kneipp-Vereine aus dem Westmittelfränkischen Raum bei herrlichem Wetter optimal umgesetzt. Gastgeber der gemeinsamen Wanderung der Kneipp-Vereine aus Ansbach, Dinkelsbühl, Rothenburg und Weißenburg war in diesem Jahr der Kneipp-Verein Dinkelsbühl. Das Team um Vorsitzenden Michael Reifenberger hatte eine Wanderroute vom Dinkelsbühler Treffpunkt an der Schwedenwiese nach Oberwinstetten zum gemeinsamen Mittagessen im Grafenmichelhof und Abschluss im Stephanus-Café am Stadtpark ausgewählt.



Weit über 60 Personen aus den vier Kneipp-Vereinen nahmen an der Wanderung teil. Besonders gefallen hat den Teilnehmern das Flair bei der Mittagsstation am Grafenmichelhof in Oberwinstetten. Leckerer Hitzplatz und frische Salate aus dem eigenen Garten wurden geboten und

ausruhen konnten sich die Teilnehmer unter schattigen Bäumen im Hof. Während der Wanderungen und beim gemütlichen Zusammensitzen wurden intensive Gespräche von den Vorstandsteams über die jeweilige Vereinsarbeit geführt, fröhliche Unterhaltungen gepflegt und zum Abschluss konnte trotz des Mittelalterfestes rund um den Rothenburger Weiher von einigen Gästen der neue Gradierpavillon besichtigt werden. Vor der Abreise stellten sich die Teilnehmer aus den vier Kneipp-Vereinen zum Erinnerungsfoto auf. Im kommenden Jahr findet der gemeinsame Wandertag, immer am letzten Sonntag im Juni, der Kneipp-Vereine im Raum Weißenburg statt.

Text & Foto: Peter Tippel

Kontakt:
Kneipp-Verein Dinkelsbühl e.V.
Sonnenstraße 58
91550 Dinkelsbühl
info@kneipp-verein-dinkelsbuehl.de
<https://www.kneipp-verein-dinkelsbuehl.de>